
会長●竹原 聖二　幹事●松島 綾子　副会長●片木 瑠璃子

皆様こんにちは。昨年の7月12日の
スタートアップから一年間、会長と
して精一杯走りぬき、本日いよいよ
最終例会を迎えました。皆様、本当
にお世話になりました。共に走りぬ
いてくださり、感謝の気持ちで一杯
です。6月23日グランドプリンスホ
テル高輪にて2022-23年度最後の
会長幹事会が行われ、地区役員、
98クラブの会長・幹事が集いまし
た。会場にて、富澤ガバナーが提唱

された地区スローガン、地区目標に対し、優秀な成績を収めたクラブとし
て各賞の発表があり、我が青山は何と6つものガバナー賞を頂きました！
受賞１≪会員維持部門：ユニークな会員維持活動を実施しクラブ活性化
を実現したクラブ≫受賞理由：退会意向の高齢会員に必要な存在である
ことを伝え、先輩ロータリアンに対し敬意を表した。親睦活動の積極的
開催を実施した。
受賞２≪会員親睦部門：ユニークな親睦活動を実施し、クラブ活性化を
実現したクラブ≫  受賞理由：ゴルフでみんなの心が一つに。「心のホー
ルインワン」の花を咲かせた。
受賞３≪会員増強部門　会員増強賞：会員増強率において優秀な成績を
収めクラブ活性化を実現したクラブ≫  受賞理由：増強率17.6％（98クラ
ブ第3位！）
受賞４≪ロータリー財団３寄付達成クラブ（年次基金・恒久基金・ポリオ
プラス）≫  受賞理由：財団3寄付目標達成！
受賞５≪ポール・ハリス・ソサエティ部門　新規PHS登録者上位クラブ≫
受賞理由：新規登録者3名！（98クラブ第2位！）
受賞６≪米山記念奨学会　個人平均寄付額2万円達成クラブ≫  受賞理
由：個人平均2万円達成！（23,210円）。以上6つの賞を頂けたのは、クラ
ブとして、誠に喜ばしいことです。
一年間、富澤ガバナーの提唱された目標実現の為に、青山のメンバーと
心一つに頑張ってきたその成果であります。又、ウクライナへの寄付は
100万円を突破し、クラブ奉仕の財源となるニコニコも皆さんの善意の
積み重ねで100万円を突破することが出来ました。素晴らしいことです！
我が青山は20数名の小さなクラブですが、一人一人がパワーを持ってい
ます。そして和気藹々とした、愛のあるクラブです。大きなクラブさん方と
肩を並べて壇上にて表彰状を頂けたのも、共に活動し、快く寄付をしてく
ださった、我が青山のメンバー一人一人のおかげです。皆さん、本当にあ
りがとうございました。会長として力不足ではありましたが、自分なりに
精一杯やりぬきました。バトンは次年度の竹原会長と松島幹事にお渡し
しました。どうぞ、青山を更に広めていってください。一年間、本当に皆さ
ん、ありがとうございました！ 心より感謝申し上げます。♥
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SAA　渡辺会員

開会点鐘

国歌斉唱・我等の生業

4つのテスト

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

新入会員式（和泉隆一郎 会員）・幹事報告 

社会奉仕委員長より報告

ロータリー財団委員長より報告

奨学金授与＆ご挨拶

青山ワンダフルヨガ

ニコニコBOX・出席報告

卓話  大塚敦子 様

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原会長

・・・・・・・・・・・・・・・指揮  澤井会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長澤会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原会長

・・・・松島幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・・大塚会員

・・竹原会長&アマードズハイルさん

・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・八木会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・大塚敦子様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原会長

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

事務局

La BOULETTE（ラ・ブーレット）

東京都渋谷区神宮前1-16-3　TEL:03-5413-0033

例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

奉仕の目的に対して、
会員一人一人が協力をして
新たな価値を創出しよう。

協業奉仕クラブテーマ　

TOK YO AOYAMA R
C 　東京青山ロータリークラブ【週報】2023-24

第1379回【例会プログラム】12:30～

第1378回【例会プログラム】12:30～

1）

2）

3）

4）

5）

6）

7）

8）

9）

10）

11）

12）

SAA　萩会員

開会点鐘

ロータリーソング

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

表彰式（皆勤賞、ニコニコ賞）

青山ワンダフルヨガ

幹事報告

委員会報告

青山ワンダフルアカデミー

ニコニコBOX・出席報告

次年度への引継ぎ式

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・指揮  石川直前会長

・・・・・・・・白井クラブ奉仕委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・松島幹事エレクト

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

会長挨拶★川崎会長

懇親会14:00～　　  開宴挨拶（松島幹事）
演奏者ご挨拶　クラシック コンサート

手に手つないで ♬

閉演の挨拶・3本締め　

・・・・・・・・・平石早玲様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松島幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原会長

１．真実か どうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるか どうか
言行はこれに照らしてから

休憩タイム ・ 名刺交換会 ・ チャリティーグッズ販売

四つのテスト



人と動物の絆：Human Animal Bond
 人と動物が共にあることで双方が幸せになれる事
○留守をしづらくなる｡
○別れがつらい/最後まで面倒をみられないかもしれない
などの理由で伴侶動物との暮らしを躊躇するという調査結果があ
ります．伴侶動物を般化：どのような状況下でも平常心を保てる
子に教育することで家族が旅行中も同行しやすく，あずかり先で
も愛される｡
●別れは家族の年齢に関係なくありえる｡遺言状の用意，友人同

士動物の引取先になる｡出先
での事故に備え，レスキュー
カード，車の窓に「家に犬が
います/猫と暮らしています」
などのステッカー｡
⇒人は動物と暮らす事で健康な心身状態を得て，健康に長寿を目指
す事の1つの要因になる｡共に暮らし、共に愛し、家族と共に動物も成
長していく｡時には身を持って永遠の別れさえ教えてくれる人生の師に
もなりえる存在｡

私は動物と暮らしています。
救出お願いします。

幹事挨拶★木下幹事
１年間、至らぬ幹事を会長
はじめ先輩の皆さんが適時
支えてくださいまして、大変
感謝しております。
また、事務局の舞さん、控え
めで献身的な仕事ぶりでク
ラブの活動を陰ながら支え
て下さり本当に有難うござ
いました。
私の最後の幹事報告は、皆

様の活動の結果報告とさせていただきます。
６月20日現在の集計ですが、
財団寄付：1,233,000円
ウクライナ：100万円（すでに寄付済み）＋１０万円以上
米山奨学金：355,000円
ニコニコ：100万円超え
皆様の多大なご協力に心から感謝申し上げます。
なお、月末までにいただきました寄付は次年度に繰越させていた
だきますのでご了承くださいませ。
21日、22日は群馬境RC様に竹原新会長と松島新幹事と私の3名で
メイクアップし、交流をして参りました。
11日のスタートアップにもお越しいただけるそうです。

最後に23日に開催されました地区の最終のクラブ会長幹事会では、 
私たち東京青山RCは、なんと5部門で 表彰されました。
おそらく100クラブ近くある地区の中で私が見ていた中では1番の表
彰数ではなかったかと思います。
もちろん、山の手西Gではダントツです。
これは大変明名誉なことであり、川崎会長のリーダーシップの賜物で
もあると思います。
最後は川崎会長と五条さんたちのサプライズの舞で会の幕引きに華
を添えていただきました。
ここにその内容を記録し、皆様にお知らせいたします。

大変おめでとうございました！！

最後に第2750地区の活動結果です。
会員数はこの一年で93名増の4,564名、うち女性会員582名。 
ポールソサエティー会員数と増加数は、それぞれ1,366名(181名増)と
なっております。

委員会報告＆ワンダフルアカデミー★2022-23社会奉仕委員長　柴内晶子

⑴個人平均給付額 20,000円達成クラブ
⑵ ロータリー財団寄付3部門達成クラブ
⑶ 会員維持部門
⑷会員増強率部門3位（17.6%）
⑸ ポール・ハリス・ソサエティー部門第2位

川崎年度皆勤賞、おめでとうございます！

川崎会長、木下幹事、そして池田副幹事
本当にお疲れ様でした！

令和5年7月11日　No.1379号（2）



　7月25日
　8月8日
※8月22日
　8月29日
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　

例会プログラム予定

●例会（ラ・ブーレット）
●理事会・例会（ラ・ブーレット）
●自由が丘合同例会（ラ・ブーレット）
●家庭集会（スマチノーゴ

令和5年7月11日　No.1379号（3）

ニコニコBOX 松島会員 報告

ウクライナ支援金 松島会員 報告

川崎雅代会長●世界の平和を祈ります。♡　木下恵幹事●少しでも大変な人のお役に立てればと願います。　片木瑠璃子副会長●一日も早く平

和がおとずれます事を祈念致して居ります。　伊谷江美子会員●ウクライナの動物達が一日も早く普通の生活にもどれますように。ペットも野生

動物も!!　澤井廣喜会員●ウクライナが早く終戦する様に祈ります。　柴内晶子会員●もはや長すぎますね。激化する前に終えたいですね。　竹原

聖二会長エレクト●早く終わる事を望みます。　白井典子会員●（支援金をありがとうございました）　大塚文明会員●本当に必要な方へ届きま

す様に。　七海幸子会員●とにかく早く戦争が終わります様心よりお祈り致します。　冨永佳代子会員●1日も早く戦争が終わります様に！

合計：54,000円 累計：1,018,000円出席：15名

合計：25,000円 累計：104,000円

東京中央新RC幹事　福元智子様●本日は川崎会長の最終例会、楽し

みにお伺いさせて頂きました。

また白井会員には地区職業奉仕委員会にて大変お世話になりました。

白井さんの大活躍で委員会がとてももり上がりました！

大沼五月様●白井典子さんの友人の大沼五月と申します。

どうぞよろしくお願い致します。

和泉隆一郎様●どうぞお役立て下さい。

川崎雅代会長●一年間皆さまお世話になりました。

楽しい一年でした。ありがとうございました!!

先日は娘が無事結婚式を挙げることができました。皆さまお祝いして

くださり誠にありがとうございました♡感謝もうしあげます。

木下恵幹事●皆様一年間、本当にお世話になりました。

至らないことばかりで申し訳なかったのですが、おかげ様でロータリ

ーを一杯知ることが出来ました。

片木瑠璃子副会長●川崎会長、木下幹事、一年間お世話になりました。

ますますのご活躍を祈念致して居ります。

伊谷江美子会員●今日は最終例会。川崎会長、木下幹事、大変大変お

つかれさまでした♡お二人のお陰で最高のRCの年になりました。

来年度も楽しみです

石川肇久会員●今日は最終例会です。

川崎会長、木下幹事、池田副幹事、お疲れ様でした。竹原会長エレクト、

松島幹事エレクト、来期よろしくお願いします。

池田昭宏会員●川崎会長、木下幹事、一年間ありがとうございました。

とても、アグレッシブな年度でした。楽しかったです～

澤井廣喜会員●川崎会長、たいへんおつかれ様でした。会長の活躍に

て青山ロータリーも活性化しましたね。これからもがんばって下さい。

萩伸雄会員●最終例会おめでとうございます。川崎会長、木下幹事、

舞さん、会員の皆様　チームワークに感謝します。

竹原年度につないでいきましょう！

柴内晶子会員●川崎年度（2回目）おつかれさまでした。

充実年度でしたね。未来に向けてまた一歩!!♡

竹原聖二会長エレクト●梅雨の間のくもりです。

7月から皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

八木知美会員●川崎会長＆木下幹事、お疲れ様でした。

今日は1年の苦労や喜びをじっくり味わって下さい。

その中に私からの特大感謝も入れてやって下さい。

松島綾子会員●川崎会長と木下幹事には本当に感謝しています。

竹原年度では更に楽しくおもしろく、皆さんがワクワクするような青

山ロータリークラブ!!　期待しておいて下さいね

白井典子会員●梅雨空の中、福元地区職業奉仕委員長はじめ、ゲスト

の皆様、ようこそおいで下さいました。楽しんでいって下さいませ♡♡♡

大塚文明会員●川崎会長、1年間ありがとうございました。

ステキでした。

7月21日

7月24日
7月28日
7月29日
8月5-6日

地区役員・各種行事スケジュール

●RLIファシリテータースキルアップセミナー
　（国立オリンピック青少年総合センター）
●麻布RC20周年記念式典
●2023-24年度米山記念奨学セミナー（お茶の水ソラシティ）
●第42回インターアクト年次大会
●米山再会ｉｎ関東一泊研修




